



Musiqueando 2019 es una convocatoria nacional de conciertos escolares en la calle. organizada por COAEM, Confederación de Asociaciones de Educación Musical.

El nombre completo de esta convocatoria es: Musiqueando 2019 - #nosimportalamúsica y se celebra hoy simultáneamente en todo el país, en total participamos 410 centros y 47954 alumnos.

El objetivo de Musiqueando 2019 es celebrar un día de fiesta por la Música escolar y compartirlo con toda la sociedad española.

Para ello, nada más sencillo que hoy sacar la música de nuestras aulas y hacer un pequeño concierto. Queremos compartir con todo el mundo la Música que llevamos dentro y que hacemos en nuestras aulas de música. ¡Esto es MUSIQUEANDO! Conciertos escolares en las calles de Guadalajara.

Queremos agradecer al CRFP en la Dirección Provincial de Educación en Guadalajara, por su ayuda en la organización y solicitud de permisos para llevar a cabo este acto, y al Ayuntamiento de Guadalajara por su colaboración.

Hasta esta plaza Santo Domingo de Guadalajara hemos venido distintos colegios e Institutos de la provincia, que les ofreceremos un concierto variado:

**1.- IES CLARACAMPOAMOR de Yunquera:**

- repertorio de temas africanos

**2.- CEIP RUFINO BLANCO:**

- El TREPAK, de Tchaikovsky, de su ballet El Cascanueces. Adaptación.
- Que bonito, de SORAYA

**3.- IESO HARÉVOLAR DE ALOVERA:**

- Adaptación al IESO del tema principal de "Campeones"
- "¡Oh, nuestro gran Chamán! " de Jesús Juan Isidro Guijosa para la obra de teatro "El Clan de los Ata"

- "Que nadie" Manu Carrasco.

**4.- CEIP PEDRO SAN VAZQUEZ:** representación de músicas del mundo:

- Hani Kauni
- Poco a Poco
- O e Lele
- En un mercado Persa (cuadro de los mendigos)

**5.- IESO BRIOCENSE: Las bandas sonoras y Bandas sonoras Originales.**

- Stand by me de B.B. KING - BS película Cuenta conmigo - 3º ESO MÚSICA Y MOVIMIENTO
- Cuentame - BS de la serie de TVE Cuentame - 4º ESO Música